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Kurzbeschreibung
Das berühmte 'Mittelalterliche Hausbuch' wird mit diesem Band erstmals einem breiten Publikum zugänglich
gemacht. Die heitere Weltsicht des deutschen Spätmittelalters entfaltet sich hier in unvergleichlicher
Lebendigkeit. Außer einer Abhandlung über die Gedächtniskunst, einem astrologischen Teil mit
Planetenbildern und Zeichnungen zum ritterlichen Leben mit Turnieren und Liebesgärten finden sich darin
auch medizinische und Haushaltsrezepte sowie Kapitel über Bergbau und Kriegskunst.
Bedeutend ist das um 1480 entstandene Hausbuch vor allem wegen seines Zeichners, der mit
Einfühlungsvermögen und Witz die Welt porträtierte. Die kostbare Handschrift wird seit über 300 Jahren in
der Sammlung der Fürsten zu Waldburg Wolfegg auf Schloß Wolfegg bei Ravensburg gehütet. Synopsis
Illustrations of the planets, gardens of love and jousting tournaments, medicinal and household remedies, as
well as chapters on mining and the art of war are included in this study of this unique 500-year-old
illuminated manuscript. It sheds light on the beliefs and knowledge common to the period. Completed
around 1480, this book is particularly famous for its meticulous draftsmanship.Active in the Middle Rhine
region, the illustrator, who portrayed his world with sensitivity and wit, exercised a considerable influence
on his younger contemporary, Albert Duerer. The identity of the artist and his patrons, however, still remain
a mystery. For over 300 years this world-renowned manuscript has been kept in the collection of the Princes
of Waldburg Wolfegg at Schloss Wolfegg near Ravensburg, Germany and it is only now that it has become
accessible to the public.
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